
 
 
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 18.01.2018 
 
 
 
M ü n d l i c h e   Anfrage  
der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale)  
zu geplanten Baumfällungen in der Heideallee  
___________________________________________ 
 
 
In der aktuellen Übersicht zu Baumfällgenehmigungen sollen unter Nr. 249 für 
Leitungsmaßnahmen der HWS 37 Bäume und unter Nr. 252 für die HAVAG 30 Bäume  
in der Heideallee gefällt werden. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Auf Grundlage welcher Planungen werden die Bäume gefällt? Wie wurde der Stadtrat an 
diesen Planungen beteiligt? Wann wird dem Stadtrat ein Baubeschluss zum Knoten 
Heideallee/Weinbergweg vorgelegt? 
 
Welchen Schutzstatus haben die für die Fällung vorgesehenen Bäume in der Heideallee? 
Finden Eingriffe in das Naturdenkmal Heideallee statt? Welche Institutionen müssen vor 
Erteilung der Fällgenehmigung gehört werden? Wie ist das Ergebnis dieser Beteiligung?  
Wo lässt sich das Ergebnis der Beteiligung einsehen? 
 
Wie wird der Zustand der Bäume beurteilt? Welche Ersatzmaßnahmen sollen wann an 
welcher Stelle stattfinden? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  


